

ANIMATION

« PROTÉGER OU SÉVIR - LA POLICE ET LES DROITS HUMAINS »



Présentation de l'animation

La police peut-elle toujours contrôler mon identité ? Que faire quand on est victime ou témoin de violences policières ? Peut-on filmer la police ? Peut-on encore manifester librement ? Qu'est-ce que les droits humains ont à voir avec la police ?

Le département Formation de la LDH vous propose de discuter des questions en lien avec la police et le respect des droits humains. Que ce soit à partir d'un vécu personnel ou d'image d'actualités, bon nombre de jeunes se posent des questions et ont également des avis à défendre.

Objectifs

- Répondre de manière participative à certaines de ces questions (ou d'autres).
- Informer sur les droits face à la police à partir de situations concrètes.
- Débattre de thématiques précises telles que le maintien de l'ordre pendant les manifestations, porter plainte contre la police, les contrôles d'identité, l'usage de la force par la police, etc.

Pour qui ?

Ces animations peuvent s'adresser aux élèves du secondaire, mais aussi à des groupes constitués dans des AMO, des maisons de jeunes ou autres.

Contenu

En plus de quelques informations juridiques, des ressources vidéos ou photos sont utilisées afin d'encourager la participation et de valoriser l'expression de toutes et tous.

Nombre maximum de participant·e·s : 30

Durée : Entre 2 et 3 heures

Formateur·trice·s : Département Formation de la Ligue des Droits Humains

Contact : formation@liguedh.be 02/209 62 89